



Quiero que en esta lucha mi familia seas tú: Santiago Creel

“Hoy comenzó el registro para los aspirantes a representar el Frente Amplio por México, el primero en acudir fue Santiago Creel, quien subió un video, un Twitter dirigido a todas y todos los mexicanos, hizo uso de la palabra en el momento de su inscripción. “Andrés, hoy te vengo a decir adiós, me despido de ti y de los tuyos, porque ya se van, tú y tus payasos que se dedican a destruir a México con la sonrisa en la cara, pero este mensaje ya no es para ti. Quiero hablarte a ti, mexicana y mexicano, hoy me registré como aspirante del Frente Amplio por México y lo hice por mi familia, pero también por la tuya, quiero que en esta lucha mi familia seas tú”.

https://drive.google.com/file/d/1t2IZGUHh3YIz7j4_3RUdYW1vMgVM3tc_/view